



学校だより 9月号

平成28年9月2日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之



合唱コンクール、体育大会に向けて

校内では合唱練習の歌声が響いています。9/16(金)の合唱コンクールに向けて各クラスの取組がスタートしました。合唱は歌声を合わせ、心をひとつにするというすばらしい経験となります。みんなで協力して中身を高めていきましょう。



今年は東部文化会館にての開催です。学校から徒歩で往復するため交通安全への注意も必要ですが、せっかくの練習の成果、クラスや学年がひとつになる歌声をより良い場でということでの実施です。生徒たちはきっとホールに感動の歌声を響かせてくれることでしょう。

体育大会は9/27(火)開催です(雨天順延)。準備体操として実施する全校生徒でのダンスを皮切りに、本気走りのあつい競技にご期待ください。

学校祭文化の部→学年ごとの、学習発表会に

昨年までの学校祭文化の部は形を変え、学年ごとの学習発表会とします。まず、3年生が10/5(水)午後に、保護者の皆様と1・2年生を対象として、昨年から継続した取組ならびに修学旅行での学びについて発表します。ぜひ、ご参観ください。



1年生は、11/7(月)、2年生は2/20(月)に実施予定です。

全学年、教科の作品展示は10/17(月)～10/21(金)の屋休み(←生徒、保護者・地域の方向け)と17:30～19:00(←夕刻は保護者・地域の大人のみ)に行います。



小中一貫教育 学びと育ちの連続のために

京都市では全小中学校で小中一貫教育の取組を展開しています。本校も、山階小・西野小・安朱小と連携をはかり、安祥寺中ブロックとして9年間の学びと育ちを確かなものとするために小中一貫教育の取組を進めています。

4校それぞれに施設があり、施設一体型の小中一貫教育とは違った、それぞれの地域・地元での取組を大切にしながら、小小連携、小中連携を進め、安祥寺ブロックとしての小中一貫教育を構築してまいります。

夏休み中には教職員の合同研修を行い、教科や総合的な学習の時間、児童会・生徒会等についての話し合いを行いました。8/31(水)と今日9/2(金)には、中学校での授業の様子を小学校の先生方に参観していただき指導法の交流ならびに研修を行います。今後、小学校での授業を中学校からも参観します。

昨年度は3小学校 6年生の合同演奏会、風神雷神図の爪楊枝アート制作、中学校での授業体験等を行いましたが、今後も継続的かつ発展的に取組を進めてまいります。4校の児童・生徒たち、地域の子どもたちの健やかな成長に向けてこれからもご支援ご協力をお願いします。

※裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。